



BEDIENUNGSANLEITUNG FALTBARER WASSERKOCHER (Art-Nr. 940850)

WICHTIG!

**Lesen Sie die Anleitung sorgfältig durch.
Mach Sie sich vor Gebrauch mit dem Gerät vertraut.
Bewahren Sie die Anleitung für spätere Einsicht auf.**



ZUSAMMENFALTEN DES KOCHERS

Bevor Sie den Kocher zusammenfalten, stellen Sie sicher, das:
Kein Wasser mehr im Kocher ist. Der Kocher abgekühlt ist.

PFLEGEANWEISUNG

Wischen Sie die Außenseite des Kochers mit einem weichen, feuchten Lappen oder Schwamm ab. Entfernen Sie hartnäckige Flecken mit einem feuchten Lappen mit milder Reinigungsflüssigkeit. Benutzen Sie keine aggressiven Reiniger.

Tauchen Sie den Kocher niemals in Wasser oder andere Flüssigkeiten. Stellen Sie ihn nicht in Geschirrspüler oder Mikrowelle. Entfernen Sie von Zeit zu Zeit, abhängig von Ihrer Wasserqualität, die Kalkablagerungen am Boden des Kochers. Die Reinigungsabstände hängen von der Wasserhärte der Gegend ab, in der der Kocher benutzt wird.

ENTKALKEN

Entkalken Sie den Kocher regelmäßig, wenn er häufig benutzt wird – mindestens 2x jährlich.

1. Füllen Sie den Kocher bis zur maximalen Stufe mit einer Mischung aus 1/3 Essig und 2/3 Wasser. Platzieren Sie ihn auf dem Herd und lassen es etwa 5min kochen.
2. Lassen Sie die Mischung über Nacht im Kocher.
3. Leeren Sie die Mischung am nächsten Morgen aus.
4. Füllen Sie den Kocher mit klarem Wasser bis zur maximalen Stufe und kochen Sie es.
5. Schütten Sie das kochende Wasser aus, um jegliche Reste von Kalk und Essig zu entfernen.
6. Spülen Sie das Innere des Kochers mit klarem Wasser aus.

ACHTUNG

Nicht für Geschirrspüler oder Mikrowelle geeignet. Passen Sie auf, damit keine Teile des Kochers bei der Reinigung beschädigt werden.



USER MANUAL

FOLDABLE WATER KETTLE

(Item-no. 940850)

IMPORTANT!

Please read instruction carefully.

Familiarise yourself with the appliance before use.

Keep these instructions for future reference.



COLLAPSING THE KETTLE

Before collapsing the kettle make sure:

1. All water has been removed.
2. Kettle is cool to touch.

CARE INSTRUCTIONS

Wipe the exterior of the kettle with a soft ,damp cloth or sponge. Remove stubborn spots with a cloth moistened with mild liquid detergent.Do not use abrasive scouring pads or cleaners. Never immerse the kettle in water or other liquids.Do not place in a dishwasher or microwave. From time to time, depending on the nature of your water supply,a boiled scale deposit may form and can usually adhere to the kettle base.The amount of boiled scale deposited and subsequently the need to clean or rescale,largely depends on the water hardness in your area or the frequency with the kettle is used.

DESCALING

Descale kettle regularly if used frequently,at least twice a year

1. Fill kettle up to "max" level with a mixture of one part ordinary vinegar and two parts water
Place on stovetop and let it boil for about 5 minutes.
2. Let the mixture remain inside the kettle overnight.
3. Discard the mixture the next morning.
4. Fill the kettle with clean water up to "max" mark and boil again.
5. Discard the boiled water to remove any remaining scale and vinegar.
6. Rinse the inside of the kettle with clean water.

WARNING

Do not place in dishwasher or microwave oven.

Take particular care not to damage parts during cleaning.